

La fin pour Ronaldo ? - 1/1

Mauvaise soirée pour le Milan AC. Si la formation a une nouvelle fois concédée des points su sa pelouse face à Livourne (1-1), ce match restera marqué par la terrible blessure de son numéro 99, RONALDO. Tout au long de sa carrière "il fenomeno" n'a cessé de souffrir de ses genoux...

Un tragique évènement a eu lieu le 22 février 2008 lors du match de série A opposant le Milan AC à Livourne; Ronaldo se préparant à effectuer un saut pour placer une tête rageuse se rompt le tendon rotulien du genou gauche...

Indisponibilité d'au moins un an

Ronaldo reffoulera-t-il un jour les terrains ? C'est une question que tout le monde se pose, mais pour Berlusconi le président du Milan AC il n'y a aucun doute : "Je suis confiant dans le fait que d'ici quelques mois, il sera de nouveau le joueur que nous connaissons tous". Reste à savoir si à 31 ans, Ronaldo a la capacité et le morale de vite récupérer.

Le brésilien a d'ailleurs été opéré le Lendemain à Paris par le professeur Gérard Saillant. Cette saison, "il fenomeno" n'avait pas épargné par les problèmes physiques. Malgré cela et un manque d'entraînement, le prodige brésilien a beaucoup travaillé pour revenir au sommet. UN niveau qu'il a tutoyé lors d'un Milan Ac-Naples (5-2) d'anthologie ou, comme une passation de pouvoir, il a constitué un duo exceptionnel avec son jeune coéquipier et compatriote Pato (17 ans). Après ce coup dur, les Milanais et le vice président Adriano Galliani ont vite compris : "Le Milan a déjà montré par le passé qu'il n'abandonne jamais les joueurs victimes de blessure et il en sera de même pour Ronaldo". Rassurant pour Ronaldo...

Un passé encourageant

Ronaldo a prouvé à maintes reprises qu'il avait la capacité spécifique aux grands joueurs qui est de revenir au meilleur niveau après une grave blessure :

Touché en novembre 1999, il était revenu une première fois en février 2000, avant de replonger quelques mois plus tard. De nouveau opéré, "il fenomeno" avait prouvé, lors de la coupe du monde qu'il était encore ce joueur de génie, capable de percer n'importe quelle défense grâce à sa vitesse et ses fameux passements de jambes.

Espérons seulement que ses exploits du passés se reproduisent... Mais en attendant Ronaldo vois sa saison se terminer sur cette blessure. Mais plus encore, c'est le glas de sa carrière qui pourrait sonner. Une issue que personne ne souhaite, mais qu'il n'est pas impossible d'envisager...